



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

REQUEST FOR PROPOSAL DEMANDE DE PROPOSITION

**AMENDMENT NO.
N° DE LA MODIFICATION**
003

**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

keti.gjomarkaj@forces.gc.ca

Proposal To: National Defence Canada

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods and services listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefor.

Proposition à : Défense nationale Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens et services énumérés ici et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Title – Titre dtSearch	Solicitation No. – N° de l'invitation W8486-249604/A
Date of Amendment – Date de modification 2024-04-30	
Address Enquiries to: – Adresser toutes questions à : National Defence Headquarters 101 Colonel By Drive Ottawa ON K1A 0K2 Attn: Keti Gjomarkaj, DLP 7-1-2-1 Keti.Gjomarkaj@forces.gc.ca	
Telephone No. – N° de telephone N/A	FAX No. – N° de fax N/A
Destination Please See Annex A – Destination Veuillez voir l'annexe A - Destination	

Instructions: Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.

Instructions : Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être indiqué séparément.

**Solicitation Closes –
L'invitation prend fin**

At: – à : 14:00 :00

On: – le : 2024-05-06

Delivery Required – Livraison exigée See herein.	
Vendor Name and Address – Raison sociale et adresse du fournisseur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'imprimerie)	
Name – Nom _____	Title – Titre
Signature _____	Date

Please note that the solicitation bid closing date has changed to 2024-05-06.

Veillez noter que la date de clôture de l'appel d'offres a été modifiée au 2024-05-06.

Questions / Answers

Q1. In the price table for W8486-249604 - dtSearch - RFP(EN).pdf. Can Canada make the below adjustments to the price table file. Remove all multiyear and annual options. As the Network licenses are perpetual so they will not need to be renewed. 2nd line item to be updated description as dtSearch Engine for Windows and quantity as 3.

A1. It is normal practice for DLCSPM to pay maintenance and support on any COTS products bought. If there is an annual fee that allows access to support and newer versions of the dtSearch license portfolio, we would like to know what that pricing is. Even if we don't execute on an annual maintenance fee it's important to know the cost. If there is no annual maintenance fee, we simply pay the purchase price up front.

Q2. Could you confirm whether you need only 1 license for dtSearch Engine (SDKs for multiple platforms) Licenses Year 1 OR 25 licenses? Should we bid for 25 each or for 1 each ?

A2. We only need to be quoted for Qty 1 SDK.

Questions / Réponses

Q1. Dans le tableau des prix pour W8486-249604 - dtSearch - RFP(EN).pdf. Le Canada peut-il apporter les ajustements ci-dessous au fichier du tableau des prix. Supprimez toutes les options pluriannuelles et annuelles. Les licences réseau étant perpétuelles, elles n'auront pas besoin d'être renouvelées. 2^{ème} élément de campagne à mettre à jour, description en tant que moteur de recherche dt pour Windows et quantité en 3.

R1. Il est normal que DLCSPM paie la maintenance et le support pour tout produit COTS acheté. S'il existe des frais annuels permettant d'accéder au support et aux versions plus récentes du portefeuille de licences dtSearch, nous aimerions savoir quel est ce prix. Même si nous n'appliquons pas de frais de maintenance annuels, il est important d'en connaître le coût. S'il n'y a pas de frais de maintenance annuels, nous payons simplement le prix d'achat d'avance.

Q2. En ce qui concerne l'amendement 2, pourriez-vous confirmer si vous n'avez besoin que d'une seule licence pour les licences dtSearch Engine (SDK pour plusieurs plateformes) de l'année 1 OU de 25 licences ? Devrions-nous enchérir pour 25 chacun ou pour 1 chacun.

R2. Nous n'avons besoin d'être cités que pour la quantité de 1 SDK.